Le journal de la classe de CM2-c

Octobre 2004 - N°6

## Cher Alexandre...

u retour des vacances de la Toussaint, Alexandre P. ne sera plus parmi nous. Voici quelques petits messages de la part de tout le monde...

Je souhaite à Alexandre de passer une bonne année.

Victoria

Je ne te connais pas très bien, mais je te souhaite une bonne rentrée dans ta nouvelle école. J'espère que ta maîtresse ou ton maître sera gentil, et que tu te feras de nouveaux copains et copines.

Morgane

Je voudrais dire au revoir à Alexandre. Je lui souhaite de passer une très bonne année dans sa nouvelle école.

Mathilde

Même s'il n'est pas mon ami, je voudrais dire à Alexandre que je lui souhaite un bon voyage. Je lui dis "au revoir, j'ai été contente de faire ta connaissance."

Cindy

Je souhaite qu'Alexandre soit bien dans sa nouvelle école, même si je ne le connais pas très bien.

Alexandre C.

Je voudrais dire "au revoir" à Alexandre et lui souhaiter d'avoir plein d'amis dans l'école où il ira parce que ça ne doit pas être très bien de partir au mois d'octobre. C'est dommage qu'il parte parce qu'il est sympa et qu'il fait plein de blagues marrantes.

Bastien

Je voudrais dire à Alexandre que même si je ne le connais pas très bien, je lui souhaite de passer une bonne année dans l'école où il va



aller. J'espère qu'il aura une bonne maîtresse (ou un bon maître) et qu'il se fera plein d'amis.

Laëtitia

Je voudrais dire à Alexandre qu'il était très gentil avec moi. Je lui dis "adieu". J'espère qu'il s'adaptera bien à sa nouvelle école et qu'il se fera des copains.

Deniz

Je voudrais dire à Alexandre que j'ai bien aimé qu'il soit là pendant ces quelques jours. J'espère qu'il va vivre une belle vie.

Nicolas

Je voudrais dire à Alexandre que, pour le peu de jours où il a été dans la classe, il a été super sympa. Je lui souhaite de bonnes années scolaires et une belle vie.

Adrien

Je voudrais dire "au revoir" à Alexandre. Tu étais gentil. Dommage que tu partes. Tu m'as dit que ta nouvelle école était moche (il n'y a que l'entrée qui est belle je crois), je crois que tu préfères Anatole France.

Pierre

Je voudrais dire "au revoir" et "bonne chance" à Alexandre. J'espère que ta nouvelle école te plaira. Surtout, fais-toi plein de copains.

Antoine L.

Je voudrais dire "au revoir" à

## DIABOLIQUE

J'aimerais inventer une potion diabolique pour devenir le plus fort, comme ça, toute la classe m'obéirait. Dedans, je mettrais une patte de vache, le cœur d'un guépard et enfin la tête d'un lion.

Deniz

J'aimerais inventer une potion pour être le plus fort du monde. Dedans, je mettrais de la bave de crapaud, des têtes de fourmis, des pattes de mygale, une punaise et un scorpion du Sahara.

**Nicolas** 

J'aimerais inventer une potion diabolique pour changer tous ceux qui m'énervent en crotte de mammouth. Dedans, je mettrais une cuisse de grenouille, de la bave de limace et de l'essence.

Adrien

J'aimerais inventer une potion diabolique pour avoir tous les pouvoirs du monde. Dedans, je mettrais une araignée, un rat moisi, des carcasses de vautours et une chauve-souris.

Pierre

J'aimerais inventer une potion magique pour pouvoir voler. Dedans, je mettrais une langue d'araignée, de la bave de crapaud et des poils de vipère.

Flora

Les araignées ont donc une langue et les vipères des poils ? Étonnant !



Illustrations © Tome & Janry / Sempé / Matt Groening / Zep / Colman / Franq